

Nuevamente los contagios de coronavirus están aumentando.

Tengan mucho cuidado.

A principios de enero del 2021, dentro de la prefectura de Mie, principalmente en la región norte (Kuwana, Inabe), se reportó un aumento en los contagiados.

● ¡Evite las reuniones aún entre parientes para comer o beber con muchas personas o por largo tiempo!

• El número de contagios está aumentando debido a reuniones en casa para comer o beber con parientes y/o personas cercanas sin las debidas medidas de prevención.

• Ejemplos de cuidados a tener en cuenta al comer o beber:

(1) Si se siente mal, aunque sea un poco, no participe.

(2) En lo posible realizar reuniones cortas y con pocas personas.

(3) Si toma alcohol, hágalo en cantidad moderada.

(4) Evite sentarse de frente o de lado de otras personas, hágalo en diagonal.

(5) Servir la comida en platos diferentes (no comer de un mismo plato).

● Por favor revise nuevamente las medidas de prevención básicas.

• Página web de la prefectura de Mie sobre el coronavirus (japonés fácil)

<https://www.pref.mie.lg.jp/YAKUMUS/HP/covid19info-jp.htm>

• Página web del sitio de información multilíngüe “MieInfo” sobre el coronavirus (español)

<https://mieinfo.com/es/category/coronavirus-es-es>